

La Collection Cosmeto Ceramic® So Slim

▶ INNOVATION BREVETÉE ◀

1 seul produit 3 actions minceur

>> Un remodelage immédiat

Grâce au tricotage technique et sans coutures



>> Une cure cosmétique minceur

Un soin raffermissant et hydratant grâce aux millions de microcapsules cosmétiques fixées au cœur des fibres.

Au contact de la peau, elles se rompent et diffusent leurs actifs amincissants à base d'algues marines.

Avec témoin d'efficacité cosmétique* interactif.

Afin de gérer les phases du soin amincissant, il se décolore au fur et à mesure de l'épuisement en actifs cosmétiques.



>> Une action anti-cellulite durable

Grâce à une fibre technique contenant des actifs minéraux qui améliorent le drainage, la microcirculation et contribuent à l'effet anti-cellulite sur le long terme.

Cosmeto Ceramic® So Slim Collection

▶ PATENTED INNOVATION ◀

Only 1 textile 3 slimming actions

>> Immediate shaping effect

Thanks to the seamless knitting technology



>> A slimming cosmetic cure

A firming and moisturizing care through millions of cosmetic microcapsules embedded in the fibres.

In contact with the skin, the capsules break and release their slimming marine ingredients gradually.

With interactive cosmetic proof of charge*. To handle the different phases of the slimming care, its discoloration is closely related to the release of the cosmetic ingredients.



>> A long lasting anti-cellulite action

The technical fibre containing mineral crystal boosts the draining, the microcirculation and maximizes the anti-cellulite action on the long run.